Samuel: el candidato del presidente

El presidente siempre tuvo en su cálculo que hubiera más de dos candidatos en la boleta. La candidatura de Movimiento Ciudadano a condición de que no fuera para Ebrard.





SALVADOR CAMARENA

México - 25 nov. 2023 - 22:55 | ACTUALIZADO: 25 NOV. 2023 - 22:59 CET

Las precampañas arrancaron el lunes en el mejor de los escenarios para el presidente, y a éste no *le pasan* las cosas —algunas veces, también es cierto, ha tenido suerte, pero básicamente él crea su suerte—. Tiene el poder, la determinación y el oficio para que la política no le sorprenda. Y, como no podría ser de otra forma, con su arrojo asume riesgos. García puede crecer más de la cuenta, con o sin derrumbe de Xóchitl, tanto como para minar la candidatura de Claudia. Veremos en ese punto de inflexión si el neoleonés baja las revoluciones a su auto, si cambia discurso, si claudica.

Dante ha asumido con resignación la derrota conferida por su protegido. No pudo evitar que se registrara como precandidato, no tiene —hasta hoy— cómo bajarlo, y, por supuesto ya no posee una carta explicable para sustituirle. Ni modo que se ponga él o a Jorge Álvarez Maynez.